



Sacapuntas

TODOS ATENTOS A LA LLAMADA TELFÓNICA



CLAUDIA
SHEINBAUM

► Este jueves, en México y EU, acapara la atención la llamada telefónica que tendría la presidenta **Claudia Sheinbaum** con su homólogo **Donald Trump**, sobre la imposición de aranceles. Nos dicen que, con datos duros bajo el brazo, la mandataria buscará convencer de los resultados negativos y catastróficos de esa medida para los tres socios del T-MEC. De hecho, se cambió el horario de la conferencia *mañanera*: será a las 11:00 horas, y daría detalles de la conversación.



FRANCISCO
CERVANTES

HACEN FRENTE
COMÚN CON LA
PRESIDENTA

► Frente común formó el Consejo Coordinador Empresarial con la presidenta Sheinbaum para enfrentar los aranceles impuestos por EU. En reunión en Palacio Nacional, el organismo encabezado por **Francisco Cervantes** respaldó a la mandataria, y le adelantó que el domingo estarán con ella en el Zócalo. Hoy se prevé una reunión más amplia.



CLARA
BRUGADA

CLARA UNE
A TIRIOS Y
TROYANOS

► La jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, logró un pronunciamiento de unidad en favor de México. Juntó a los 16 alcaldes de la CDMX, incluidos panistas y priistas, para cerrar filas y expresar el rechazo de la capital a los aranceles impuestos por **Trump**. No sólo eso, sino que manifestaron su total respaldo a la presidenta **Claudia Sheinbaum**.



JESÚS ESTEVA

¡ ATENTA PETICIÓN DEL SECRETARIO

» Participó el titular de la SICT, **Jesús Esteva**, en la toma de protesta del consejo directivo de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga, a la que consideró motor del crecimiento y creación de empleos. Les pidió que le informen sobre las carreteras que requieren más atención y las casetas que registran mayor tiempo de espera.

ALBERTO
PÉREZ DAYÁN

SE ACERCA MINISTRO A LA 4T

» Se había tardado el ministro **Alberto Pérez Dayán** en dejarse ver con figuras de la 4T. Luego de que en noviembre de 2024 dio la espalda al grupo de la presidenta de la Corte, **Norma Piña**, en la votación sobre la Reforma Judicial, el togado se reunió ayer con el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. Anda buscando cobijo, dicen.

RICARDO
MONREAL

NEGOCIAN A SUS ESPALDAS

» Siguen los líos entre los diputados de Morena por la reforma contra el nepotismo. El coordinador **Ricardo Monreal** se enteró de que unos 100 legisladores de su fracción negociaron con el PAN regresar a 2027 el año para prohibir la postulación de parientes. Los panistas pedían incluir un veto de 10 años a los hijos de expresidentes.

LUZ ELENA
GONZÁLEZ

LES PIDE AVANZAR EN SOBERANÍA ENERGÉTICA

» La secretaria de Energía, **Luz Elena González**, se reunió ayer con la bancada de los diputados de Morena, en San Lázaro. Llegó al recinto legislativo previo a la discusión y aprobación de la reforma que reduce la carga fiscal de Pemex. Ahí los convocó a avanzar juntos en los cambios legislativos para garantizar la soberanía energética.